



Rue du Collège, 8  
5000 Namur  
081/22 30 35

Madame, Monsieur,  
Chers Parents, Chers Elèves,

Dans la circulaire 8334 de ce 27 octobre 2021, Madame Caroline Désir, notre Ministre de l'enseignement, apporte une modification aux règles sanitaires en vigueur depuis le 1er septembre dans les établissements scolaires : le port du masque sera à nouveau obligatoire en toute circonstance, tant pour les élèves que pour les membres du personnel, à l'intérieur des bâtiments, en ce compris durant le temps passé à l'intérieur de la classe.

Cette modification prendra cours dès le lundi 08 novembre 2021, jour de la rentrée après le congé d'automne.

Dans la pratique, pensez à toujours prévoir un masque de réserve dans le cartable !

Je profite de ce courrier pour insister sur l'importance des gestes barrières et des règles d'hygiène ; l'objectif essentiel est de nous préserver les uns les autres afin de ne surtout pas rebasculer dans une nouvelle hybridation.

Enfin, en cette veille de congé, je vous souhaite à tous, petits et grands, un repos bien mérité.

Je vous remercie pour votre attention et vous prie de croire, Madame, Monsieur, Chers Parents, Chers Elèves, en mon entier dévouement.

C. Papin  
Directrice f.f.